

**Pressekontakt:**

Jascha Engelhardt  
Tel.: 06131 / 208 3016  
Mobil: 0170 / 324 8445  
Fax: 06131 / 208 4022  
E-Mail: jascha.engelhardt@fdp.landtag.rlp.de

**Die FDP-Fraktion im Internet:**

[www.fdp-fraktion-rlp.de](http://www.fdp-fraktion-rlp.de)  
[www.facebook.com/FDP.Fraktion.RLP](https://www.facebook.com/FDP.Fraktion.RLP)  
[www.twitter.com/FDPFraktionRLP](https://www.twitter.com/FDPFraktionRLP)

## Pressemitteilung

Nr. 07/2019 - Mainz, den 30.01.2019

### **Investitionen in Bundesfernstraßen erneut auf Rekordniveau Steven Wink: Rheinland-Pfalz ist beim Straßenbau auf der Überholspur**

Mainz. Auf Antrag der FDP-Fraktion hat der rheinland-pfälzische Landtag heute über die Investitionen in den Straßenbau debattiert. Dazu sagt der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Landtag Rheinland-Pfalz, Steven Wink:

„Bei den Investitionen in den Straßenbau haben wir im Jahr 2018 erneut unsere eigenen Rekorde gebrochen. So wurden zuletzt insgesamt 444,44 Millionen Euro in die Autobahnen und Bundesstraßen in Rheinland-Pfalz investiert. Damit haben wir den bisherigen Rekordwert aus dem Jahr 2017 um satte 40 Millionen Euro übertroffen. Im Vergleich zum Jahr 2015 wurden die Investitionen gar um rund 107 Millionen Euro erhöht.“

Neben den Investitionen im Bereich der Fernstraßen haben wir auch die Landesstraßen fest im Blick. In den Jahren 2019 und 2020 haben wir insgesamt 250 Millionen Euro für das Landesstraßenbauprogramm bereitgestellt.

Diese Summen belegen, dass wir den Ausbau, Erhalt und Neubau unserer Straßen mit größtem Ehrgeiz vorantreiben. Es zeigt sich, dass auf die Freien Demokraten und die Landesregierung Verlass ist. Wir haben versprochen, dem Straßenbau in Rheinland-Pfalz eine neue Bedeutung zu verleihen. Die Investitionen in die Infrastruktur zeugen davon, dass wir liefern.

Um unsere ambitionierten Ziele zu realisieren, haben wir die Zahl der Ingenieurinnen und Ingenieure beim Landesbetrieb Mobilität deutlich erhöht. Damit sorgen wir dafür, dass alle Bauvorhaben zügig geplant und schnell umgesetzt werden können. Rheinland-Pfalz ist beim Straßenbau auf der Überholspur. Wir bewegen das Land.“